

Daniel Pittet diacre



Maurice Page/cath.ch

Le Fribourgeois Daniel Pittet, père de six enfants, sera ordonné diacre permanent le 23 septembre par M^{gr} Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg. L'auteur de *Mon Père, je vous pardonne. Survivre à une enfance brisée* a été victime d'un

prêtre pédophile dans son enfance. «Le sacrement me portera. C'est un aboutissement de ma vie en Eglise que je n'avais jamais imaginé.» Car c'est une surprise: l'appel est venu de l'évêque. Visiteur de malades et de personnes âgées, en cours de formation au bénévolat, le futur diacre rencontre des victimes d'abus sexuels. Il sera au service des périphéries. Il n'a pas accompli la formation de trois ans en vue du diaconat, ayant reçu la validation des acquis de 50 ans de service en Eglise. | cath.ch

Le codex Sassoon en vente

Le codex Sassoon, la plus ancienne et plus complète Bible hébraïque, de l'an 900, sera vendu aux enchères en mai à New York pour un prix qui pourrait dépasser 45 millions de francs. Cette bible en hébreu, langue originelle de l'Ancien Testament, contient aussi des passages en grec et en araméen. Dans un état de conservation exceptionnel – il ne lui manque que quelques pages –, ce codex rassemble les 24 livres de la Bible hébraïque. Il compte 792 pages de parchemin relié en peau d'animal pour un poids de près de 12 kilos. Il provient des massorètes, des savants juifs qui cherchèrent au Moyen Âge à standardiser le texte de l'Ancien Testament. Il a rarement été exposé depuis que son propriétaire actuel, le collectionneur suisse Jacqui Safra, l'a acquis en 1989. | cath.ch

Archives numérisées

Les archives du pontificat de Pie XII concernant les juifs sont disponibles en version numérique et accessibles en anglais et en italien. Ces 170 volumes, presque 40'000 dossiers, conservent les demandes d'aide adressées au pape par des juifs de toute l'Europe après le début de la persécution nazie et fasciste. Quelque 70% du matériel – les photographies numériques des documents – étaient déjà disponibles. Une deuxième édition, augmentée, de l'inventaire analytique avec les noms des personnes ayant formulé des demandes est aussi disponible. Des demandes ont pu être faites pour obtenir des visas ou des passeports, offrir un asile, réunir des familles, obtenir une libération ou transférer des personnes d'un camp à un autre. | cath.ch

UNE QUESTION À LA FOI

La chronique
de l'abbé Lafargue



?

Combien de chapelets?

Le carême, nous le savons bien, suppose des efforts dans trois directions symbolisée chacune par un domaine d'action: envers Dieu à travers la prière; envers le prochain à travers l'aumône; envers soi-même (en tant que temple de l'Esprit) à travers le jeûne.

L'Evangile par lequel débute le carême – Mt 6, 1-6, puis 16-18 – nous indique ce que dit Jésus de la prière, de l'aumône et du jeûne. Cette rubrique vous proposera ainsi trois méditations sur chacun des trois efforts: aujourd'hui, dans deux semaines et dans quatre semaines.

Concernant la prière, tout d'abord, Jésus demande qu'on ne «rabâche pas comme les païens qui s'imaginent être exaucés à force de paroles». Qu'est-ce que cela signifie? D'abord, cela vient nous rappeler que Dieu n'est pas un épicier. Il ne donne pas une pincée de salut contre cinq dizaines de chapelets, et deux pincées contre dix dizaines. Il donne pleinement, sans compter. La grâce n'est ni mesurable ni fractionnable en petits morceaux de grâce, et elle se multiplie sans aucune autre mesure que l'infini de l'Amour de Dieu.

Plutôt que de rabâcher des dizaines et des dizaines de prières en se demandant si l'on en a fait assez, Jésus nous suggère de nous retirer dans notre chambre la plus intime – notre cœur par exemple – et d'y prier notre Père dans le secret. Que notre prière de carême se fasse donc discrète mais fervente, que chaque mot y soit pensé plutôt que pesé! |